

Gefängnis aus Baukasten

BIELEFELD (WB/ca). Landesjustizminister Peter Biesenbach (CDU) hat Montag die Justizvollzugsanstalt Bielefeld-Brackwede besucht, um sich ein Bild vom Baufortschritt des Hafthauses zu machen. Das Besondere ist die Modulbauweise. Dabei werden einzelne Module in den Produktionsstätten des Bauunternehmens gefertigt und vor Ort zusammengesetzt. Peter Biesenbach: „Unser Ziel ist es, möglichst bald möglichst viele moderne Haftplätze zu schaffen.“ Gabriele Willems, Geschäftsführerin des Bau- und Liegenschaftsbetriebes NRW: „Wir übernehmen hier eine Vorreiterrolle und sammeln Erfahrungen für zukünftige Bauvorhaben.“